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der Abgeordneten Dr. Haider, Dr. Dfner 
an den Bundesminister für Justiz 
betreffend Zahlenverhältnis zwischen Justizwachebeamten und Häftlingen in den einzelnen 
Strafvollzugsanstalten 

Im Zuge der breiten Medienberichterstattung zum Fall Haas wurde unter anderem auch 
festgestellt, daß die Strafvollzugsanstalt Mittersteig mit etwa 80 Strafhäftlingen und 65 
Justizwachebeamten verhältnismäßig gut personell ausgestattet ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundes
minister für Justiz die nachstehende 

Alrnfrage: 

1. Wie verhalten sich die Zahlen der Strafhäftlinge und der Bediensteten der Justizwache 
in den einzelnen Strafvollzugsanstalten zueinander? 

2. Wie sieht dieses Zahlenverhältnis unter Abzug der Freigänger jeweils aus? 

3. Aus welchen Gründen ist die Justizwache in den einzelnen Strafvollzugsanstalten so 
unterschiedlich besetzt? 
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